

Lucia und Lars holen den Vogel von der Stange

Kinderschützenfest des Familienzentrums / Zahlreiche Ehrengäste verfolgen den spannenden Wettbewerb



Eingerahmt von den „Großen“: Lucia Heukamp und Lars Rottmann errangen die Königswürde bei den Kindern.

Foto: -alv-

-alv- **TECKLENBURG-BROCHTERBECK.** „Ja wenn in Brochterbeck gefeiert wird, dann ist hier auch was los, dann kommen Klein und Groß“, so sangen die Kinder des Familienzentrums am Donnerstagnachmittag zur Eröffnung des Kinderschützenfestes. Bei herrlichem Wetter hatte man sich in Pastors Garten im Schatten der altehrwürdigen Kirche eingefunden, um das neue Kinderschützenpaar zu ermitteln.

Zuvor galt es, die zahlreichen Ehrengäste zu begrüßen, besonders die „großen“ Königspaare Daniel Brink und Janina Dierkes vom Schützenverein Lienen-Niederdorf und den Jungkönig Jochen Walter in Begleitung von Jule Ertelt sowie den Bürgerschützenkönig Rolf Lürwer in Begleitung von

Pia Schwakenberg und das Kinderkönigspaar des Vorjahres, Alan Schneider und Dilerä Osso.

Die Spannung stieg, als zunächst die Mädchen begannen, auf den Vogel zu werfen. Unter den Anfeuerungsrufen der Zuschauer gelang es nach mehreren Runden Lucia Heukamp, den Vogel von der Stange zu holen. Nach einer Ehrenrunde auf dem Arm der Könige und dem Erhalt der Krone und der Schärpe galt es nun für die Jungen, Aufstellung zu nehmen. Ihre Würfe waren härter, aber dennoch dauerte das Abwerfen des Vogels ebenso lange. Der Volltreffer gelang Lars Rottmann.

Anschließend wurde gefeiert. Für die Kinder gab es Bastelangebote, Seifenblasen machen, Schubkarrenrennen und mehr.